



Expériences orales positives

La bouche est l'organe le plus sensible et celui sur lequel le nourrisson a le plus de contrôle.

Cette sensibilité explique pourquoi bébé vit de façon intense toutes ses expériences orales, qu'elles soient agréables ou désagréables.

Veillons à lui offrir tant que possible des expériences orales positives, notamment pour contrebalancer des expériences difficiles mais parfois nécessaires (aspiration, intubation, passage de sondes d'alimentation...)

Happy Ortho

UN PEU, BEAUCOUP, PASSIONNÉMENT !